

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios.

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirujía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

MUNICIPALES

UNILATERALIDADES

La opinión pública que tiene un buen sentido, porque se forma con la educación que los hechos le proporcionan cada día, empieza a manifestarse. Insinuados nuestros propósitos de recoger su voz, se ha sentido estimulada en favor de los intereses vitales haciendo llegar hasta el diario verbalmente o por escrito, su sentir.

Iniciamos, pues, un trabajo práctico de observación que ha de ser útil contribuyendo a solucionar los problemas de la comunidad con mayor acierto y encanalar el criterio para compensar a los hombres y cosas.

Uno de los defectos capitales suele consistir en la indiferencia hacia el comentario periódico cuando no personaliza o aguijonea, y por eso todo lo que se haga en el sentido de crear un espíritu analizador que recoja y absuelva las ideas, especialmente de los funcionarios encargados de sus propios intereses, instituidos para servirlos, es mejorar nuestras costumbres y prepararse para mayor esfuerzo.

Seguendo este propósito, ha llamado la atención la facilidad con que desviándose del propio equilibrio necesario al contrapeso del mayor acierto, el poder común orilla la recta de las esperanzas generales y se embarca en el aplauso interesado y venal, prohibiendo en el manejo de los intereses públicos, el cisma que le substrahe concurso y lo debilita. Es que el hombre envanecido no admite la plenitud del funcionario impersonal y ama la gloria de la claque mercedando en el festín de las prebendas y de las afincaciones personales.

Es que al sentirse proclamado representante y ejecutor de las aspiraciones delegadas en la urna, no ha comprendido el significado que en sistema republicano tiene la palabra «electo». Es que unguido a base de promesas especiales en una reunión de amigos, y enramas carnales, tiene que ajustar sus actos a la pauta unilateral de los compromisos gestores de su investidura.

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO
Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m.— Posadas Misiones.

En esta forma, el ensayo político, la escuela en que se prepara la generación que constituirá el organismo autónomo a que se aspira con la ley suprema del Estado, revela el individualismo aspirando a la prepotencia, la capacidad claudicante ante el doble nepotismo de la sangre y de los materialismos interesados dentro de las aspiraciones de un círculo que gobierna de afuera, dejando al funcionario la iniciativa de segundo orden, supeditada a propósitos y contraséas.

Si este procedimiento es deplorable como actuación y ejemplo presente, esfúese como enseñanza de la acción futura para la cual se está preparando el medio.

Es además un desencanto para los que piensan plantear en terreno nuevo costumbres nuevas e incontaminadas y que están expuestos a fracasar ante la debilidad del carácter y de los viejos prejuicios y habilidades que su élite aparenta torba y absorvente, como importadas en organismos atezados a esos arreglos originados de las rémoras políticas que tienen deprimidos pueblos y provincias enteras bajo la ficción de un republicanismo de nombre.

No es necesario demorar historia para definir la característica imperante, palpable desde un simple aviso de licitación, bajo la misma columna de un panegírico laudatorio, hasta el proyecto de un embellecimiento urbano que prepara el emplazamiento del chalet del compañero, mientras el pueblo queda olvidado y mas sumido en su pobreza, para acostumbrarlo a mirar la eterna nunciencia, como la mano abierta de dios levantado al pedestal con el empuje de sus propios hombres. Así son los ídolos; hunden allá bajo la dignidad humana, para que pueda pedirles desde el

Academia de Dibujo y Pintura

Pongo en conocimiento del público en general, que desde el 1º de Diciembre próximo, empezará a dar lecciones de Dibujo y Pintura, como ser: en terciopelo, raso, tela, etc., así como también en dibujos al tinte y pigmentados, la última palabra del arte. Cuenta con materiales de dibujo y pintura recién llegados de la Capital Federal. —Lecciones diarias de 8 a 5 p. m.— Precios módicos.—Calle Junín, entre Córdoba y Rioja, frente a la Escuela Superior N. 2. VÍFREDO PÉREZ.

Se fundió!!!

IPA se mudó de casa, Ipa se cambió de sitio, Ipa se salió de quicio: ¿Qué será lo que le pasa? Unos dicen: se fundió Ipa contesta: que no. Otros: que se ha vuelto loco, Ipa dice que tampoco; Agregando: yo no miento, Cuando quiera un pantalón, saco o chaleco, cualquiera muy bien hecho, que lo espera: Sarmiento esquina Colón O bien: Colón esquina Sarmiento. POSADAS MISIONES

fondo, como al sol, un rayo de misericordia.

Por otra parte, este procedimiento político, tiende la venda que disimula otra maniobra, ganando prosélitos para un nuevo evento.

SOCIALES

Cartas a mi natita

CUENTO

¿No sabéis lo que me pasa? que sentada en una mesa (una mesa de mi casa) siempre veís a una princesa: preguntad de vuestra silla como se llamó al nacer y os dice María Esther Julia Ruiz y Capillas y el título de princesa dime, nena quién te dá ese me lo dá mamá cuando me toma y me besa y papá como te dice? papá que tan lejos anda en las cartas que me manda cariñoso me bendice ¿Dicen que le quieres mucho? quién me quitará la pena si sus cuentos de la cena hace tanto que no escuchó; una vez, era un gatito (así comienza papá) ¡enténtame, tú mamá! o sinó aquel del monito.

no, no, no, son dos nenitas tú ya no te acuerdas más cuando volverá papá a jugar con su natita.

Cuando los años por decenas cuentas y revolviendo entre papeles viejos esta carta, la primera, encuentres que papá te escribió desde tan lejos, es posible que entonces un viejito accionando con mano temblorosa le recuerde a la hijita cariñosa los tiempos de los cuentos del gatito Arturo Ruiz Capillas

Segue en la picota el ex-juez

He aquí parte del discurso expone sobre el presupuesto de justicia, del doctor Bravo, pronunciado en la sesión del 19 del corriente.

En cuanto a la justicia de los territorios nacionales, señor presidente, he denunciado al Juez Letrado de Misiones, y el proceso se encuentra aún a estudio de la comisión de investigación de la Cámara. Como si las denuncias no hubieran merecido el respeto suficiente al Poder Ejecutivo de la Nación, creyó el Poder Ejecutivo conveniente premiar la actuación del Juez de

Jabón de
CREOLINA
marca:



De inmejorables condiciones para el lavado y excelente para el lavado de ropa (SE VENDE EN LOS ALMACENES)

Misiones solicitando del honorable Senado su traslado al territorio de la Pampa Central, ofreciendo así al Juez acusado un escenario más saliente y más vasto... Juzguen nuestros lectores.

LOCALES

Enlace Tassano-Vicario

A una lucidísima fiesta social, dió lugar el enlace Tassano-Vicario, realizado el sábado pasado en la casa de la familia de la novia.

En un marco de delicada sencillez y un ambiente familiar atrayente, los invitados a tan simpática fiesta pasaron momentos que recordarán por algún tiempo, tan agradables ratos supieron hacer disfrutar las dueñas de casa, matizando la tertulia los clásicos y siempre alegres taponazos del champagne.

Entre las concurrentes vimos a las señoras de Vicario, de Congost, de López, de Solari, de Rizzo, de Dombrosky, de Bertolotti, de Rosa, de Gutiérrez, de Haro, de Ojeda, de Jorquera.

Señoritas: Angela, Agueda y Cecilia Dachary, Clotilde Ister, Paula Congost, Carlina y Alejandrina Rosa, Paulina y Marcelina Ojeda, Rosa Verdín, María Franco, Esther Jorquera, etc.

Mañana publicaremos la lista de los obsequios recibidos por los jóvenes desposados.

Remate suspendido

El remate de tierras anunciado por el martillero don Jacob M. Wahnish para el día 27 del corriente fué prorrogado para el día 10 de Enero de 1915 para dar mayor facilidades a los com-

Notas de la guerra

La opinión de Joffré

Se cuenta que, en vista de las censuras que algunos críticos militares dirigían al general Joffré por la lentitud de las operaciones, una alta personalidad hizo al mismo una indicación muy comedida en este sentido y en forma interrogativa.

El generalísimo sonrió. Es la segunda vez que desde el comienzo de la guerra la sonrisa ha aparecido en sus labios.

La primera vez fué al comenzar la batalla del Marne. Su repuesta ahora parece que es la siguiente:

—Es inútil sacrificar gente en echar de Francia al enemigo. Se irá él solo y tan debilitado, que en su segunda línea de defensa será vencido sin gran dificultad. Lo que hay que evitar a todo trance es que reduzca su frente de batalla, porque cuanto más pequeño sea éste, menores serán sus pérdidas y su defensa será más eficaz. La línea actual es un molino de triturar hombres.

TARJETAS PARA AÑO NUEVO

La «Librería del Colegio» acaba de recibir un extenso surtido de Tarjetas POSTALES y de FELICITACIÓN para Año Nuevo, las que ofrece al público a precios económicos.

“LA PORTEÑA” TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es sustraerle.

Pida muestras o visite la casa

visuaria será agradecida.

TIBURCIO R. HUERTES

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependiendo de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica.

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —

— BRODERIE — ROPA BLANCA —

— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LA GUERRA EUROPEA

Operaciones rusas

RECHAZO de una COLUMNA TURCA

Grandes pérdidas de los otomanos

LO QUE DICEN los PRISIONEROS AUSTRIACOS

Desorganización en el ejército austro-húngaro

Escasez de municiones y armamentos

Diversas e importantes derrotas austriacas.—Los

austro-húngaros desalojados de muchas posiciones.—Pérdida de ametralladoras y material de guerra.—15 mil

prisioneros tomados por los rusos.—La reconquista

de Amberes.—Precauciones de los alemanes

OTRAS NOTICIAS

Río Janeiro, Dcbr. 28.—M. Cailleux acompañado de su esposa partió esta mañana para San Paulo desde donde seguirá viaje a Rio Grande del Sur y República Argentina.

Petrograd, Dcbr. 28.—Las últimas informaciones recibidas del teatro de la guerra dan cuenta de que se están librando batallas violentísimas en toda la margen izquierda del río Pilica, en cuyo punto la ofensiva rusa despliega una acción decisiva.

Petrograd, Dcbr. 28.—Las noticias que se tienen de la línea de combate del Cáucaso son satisfactorias para las armas rusas, pues se sabe que el desmoroamiento turco que fué enviado el 24 de este mes desde Erzerum cruzando Eufrates y que marchaba a través de la región de Dudaeh tratado de abrirse paso hasta Aikr, esa columna fué rechazada con grandes pérdidas. Los esfuerzos combinados del ejército y flota rusa del Mar Negro que bombardea las costas, ha dejado libre de enemigos toda la región Traschorg.

Petrograd, Dcbr. 28.—Los prisioneros austriacos pegados a Kieff dicen que el ejército austro-húngaro se encuentra en lamentable estado de desorganización y que los depósitos de municiones y armamentos se hallan completamente exhaustos.

Londres, Dcbr. 28.—Despachos recibidos de Petrograd, confirman plenamente varias derrotas consecutivas sufridas por los ejércitos austriacos que operaban en Polonia y Galitzia. Según los informes de los corresponsales de los diarios ingleses basados en las partes oficiales del Estado Mayor, los rusos después de un combate sangriento desalojaron a los austriacos de las posiciones que ocupaban en Vilaz y Vislicia arrojándolos más allá del río Nida.

Los austriacos intentaron resistir en la ribera izquierda de dicho río pero tuvieron que abandonar también esas posiciones ante el avance de las fuerzas rusas. Las columnas de austriacos que operaban en la línea de Touchon y Oulpino, fueron asimismo arrolladas perdiendo en la acción ametralladoras, muchos prisioneros y material de guerra.

Los rusos acaparan las alturas situadas en las inmediaciones de Siedhika y ribera izquierda del río Biala, obligando al enemigo

a ceder mucho terreno.

En las cercanías de Ducca, se trabó otra gran batalla resultando derrotados, totalmente los austriacos. En todos estos hechos las armas austro-húngaras, dejaron en poder de los rusos unos 15 mil prisioneros, más de 60 ametralladoras, infinidad de fusiles y municiones, y varios automóviles de campaña. Las bajas de los austriacos son muy elevadas, pues hubo compañías que fueron totalmente aniquiladas.

Londres, Dcbr. 28.—De Amsterdam comunican que los alemanes temiendo que los aliados se preparen para la reconquista de Amberes, están reconstruyendo los fuertes de esa plaza, y han ordenado que 300 mil hombres permanezcan en ella, a fin de resistir un posible sitio de las tropas franco británicas, que siguen tomando la ofensiva en toda la línea de la frontera belga.

Crónica social

Viajeros

De Corrientes el señor Marcelino Mesguer y señora.

—A la Asunción del Paraguay la señorita Orelia Palmerola.

—Da Santa Ana el señor Juan S. Marquez.

NOTICIAS VARIAS

En el Club Social

Festejando la terminación del año se realizará el 31 del corriente en los salones de nuestro Club Social, un baile que a juzgar por el entusiasmo reinante en el elemento joven promete asumir grandes proporciones.

Escuela Práctica

De Agricultura Sub-Tropical de Posadas

Esta Escuela llama a dictación hasta el mes de Enero del año 1915, para la provisión de artículos de almacén, comestibles, jabón, gallos, cerdos, carbón, leña y kerosene durante el año 1915.

El pliego de condiciones, como la lista de los artículos de almacén a proveer, se encuentran en la Secretaría de la misma, a disposición de los interesados. Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día 15 a las 8 a. m. en presencia de los interesados.

Posadas, Diciembre 15 de 1914.

El SECRETARIO.

Edicto Judicial

Por disposición de S. S. el Señor Juez Letrado subrogante del Territorio de Misiones Doctor Santos Ferrera, se hace saber por el término de treinta días a contar desde la primera publicación del presente, que ha sido abierto el juicio sucesorio de DON JOSEFA MINAFRA de LEOPARDI, para que dentro del término señalado comparezcan a deducir sus acciones los que se consideren con derecho a dicha sucesión, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho. Posadas, Dcbr. 23 de 1914.

Novillos paraguayos para invernar

Novillos paraguayos para invernar vendiendo puestas en costa argentina. Dirigirse a MARIO COMERO.

Santísima Trinidad

Paraguay

SE ALQUILA

Una espaciosa casa para hotel u otro negocio, con comodidad para familias, frente al puerto, conocido por hotel "Victoria". Hay instalaciones de tienda y almacén—Alquiler acomodado. Se hace contrato.—Tiene un auto de alquiler para uso en la misma. A ABDALA y HEBERERO Posadas.

CARNE

Carne gorda y descansada a 0.30 etv. el kilo. Carnicería VILLA LANUS

REMATE JUDICIAL

POR

Jacob M. Wahnish

EL DOMINGO 10 DE ENERO DE 1915, a las 9 en punto de la mañana, en mi casa de Remates, calle Félix Azara esq. Belgrano, como Síndico Liquidador del concurso de Don Bartolomé Agesta, cuyos autos se tramitan ante el Juzgado Letrado del Territorio de Misiones del Dr. Domingo Sasso, Secretario escribano Cruz E. Costa, remataré con la base de Cuatrocientos pesos moneda nacional de curso legal (\$ 400) UN APARATO DE CINEMATÓGRAFO completo y en perfecto estado, compuesto de un Proyector Pathé Frères último modelo con objetivo, distribuidor y pantalla. 1. Derivador con correa metálica y bobinas de 300 mts. 1. Mesa Madera Pathé Frères último modelo. 1. Lámpara P. M. con condensador y cubierta lámpara de arco de 45 amperes. 1. Resistencia de 110 volts y 45 amperes. 1. Cono para vistas fijas con objetivo. 1. Chasis vertical con dos porta películas. 10 películas carbonas.

Señal: 10 % Comisión del 10 % a cargo del comprador.—Por más datos a mi escritorio calle Félix Azara esquina Belgrano, donde está la máquina y los interesados podrán inspeccionarla.

JACOB M. WAHNISH Remat. Público.

Sombreros de Señora

La Señora Leonie R. de Alvarango participa a un numeroso clientela y a las familias en general que ha recibido un inmenso surtido de sombreros para señoras, señoritas y niñas, de última creación, los cuales estarán en exposición. Calle 25 de Mayo esquina Rioja.

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales

Consignaciones y Comisiones

En General

COMPRA Y VENTA DE TERRENOS

AL CONTADO Y A PLAZOS

TRAMITACIONES HIPOTECARIAS

Compra, venta y arrendamiento de Campos

VENTA DE LADRILLOS

Representantes para la venta de Terrenos en

VILLA LANUS

Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esq. Rivadavia y en VILLA LANUS.

Aviso a los estudiantes

A partir del 9 de Diciembre martes de esta semana, funcionarán cursos de Algebra, Aritmética, Frases, etc. en la Casa de la ex-confitería del Sr. Garcia, al lado del Banco Español, por el Sr. Gaer de Vinas.

Entendidos con el Profesor por las horas y precio, todos los días, en el local de la academia o en la farmacia del Sr. Acari.

AGENCIA de "LA RAZÓN" EN

Posadas

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Dirigirse a su agente Mariano Diaz.

Gran Liquidación Particular

Y EN

REMATE PÚBLICO

Por FÉLIX SOLARI

Desde el Domingo 20 del corriente, estará en venta el espléndido mobiliario y todos los útiles y enseres que adornan los Salones, Comedores, cuartos, baño y cocina del GRAN HOTEL AMERICA, Plaza 9 de Julio, los cuales se venden por cuenta y orden de la Comisión Liquidadora.

REMATE

El Domingo 27 del corriente, a las 8 a. m., en el mismo local del HOTEL AMERICA, plaza 9 de Julio, vendere en público remate, sin base y al mejor postor, todo el remanente que queda de la venta particular. Próximamente se darán detalles de los lotes de mueble, enseres y todas las demás existencias de la casa. Por más datos, a mi escritorio, calle Bolívar y Colón.

NOTA.—Si hay alguna persona interesada en la compra total de las existencias del Hotel; antes del Remate, puede ocurrir a mi escritorio.—FÉLIX SOLARI.

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo matadero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant "Económico Central" de JOSÉ FAZZINI. Posadas.



¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

'La Europea'

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquier otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del T. C. con nuestro personal y responsabilizados de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPO? Y GIRON

COLÓN y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Quiere Ud. vestirse con elegancia?

OCURRA A LA CASA TERZI

Sastrería

ESPECIALIDAD

En Trajes de Etiqueta

Representación única y exclusiva de los afamados

impermeables

BURBERYS, Londres

Trajes de sport y equitación

Seleccionado stock de mercaderías provenientes de las mejores marcas inglesas—

CALLE COLON

FRENTE A LA CASA BARTHE

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafañe

Dr. Hospital San Roque de Buenos Aires
Atiende Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños.
(Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos)

CONSULTAS

De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
Calle Villa Arca, en la esquina de la plaza de Julio.

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina para la autorización de contratos públicos, en la calle Corcha esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p.m.
FELIX E. MARTINEZ.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música
Lecciones en su Academia y a domicilio. Honorarios módicos. Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos. San Martín entre Ayacucho y Juana.

JULIO DIONISI

Constructor de obras
Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cementerios. Precios módicos.

25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio Módicos. Ocurrir en la Tienda «La Portefa». Se hace todas clases de reparaciones.

Empresa de Navegación

JACOBSEN Hnos. Lancha "Paranay"

Viajes a Itacá todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacá a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los 10 lotes para Itacá se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA

Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantizados, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.
¿Y los precios? Sin competencia.
CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA
Posadas - Misiones

Taller de Zapatería

Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones) pta.

PUERTO Y COLONIA
"SAN ALBERTO"
ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., - A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. **JOSÉ TAGINI**, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran aceradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por ininidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy á todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos é informes por carta ó personalmente al administrador Sr. **ADOLFO DE BOURGOING** en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.—

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan á poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

"Farmacia del Pueblo"

DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Suecos Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCALVAJE, EN AMPOLLAS OERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606" Reparto de las Recetas llevadas con la mayor exactitud para cuando se ofrecen oportunas

ESQUINA DE LOS FRENCHES Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.
Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morán.

'Marmolería y Lapidaría'

DE **Alejandro Mercanti**
PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.
Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnatas para parapecos.

Tenedor de Libros

Se ofrece persona formal y competente. Aceptaría colocación para todo el día ó por horas. — Se ocupa, además de inventarios y balances y del arreglo de libros mal llevados. — Da lecciones de teneduría de libros en su domicilio ó en casa del alumno.

SE HACEN RETRATOS AL LÁPIZ

Dirigirse por carta ó personalmente a Juan B. Mercadal, calle General Paz y Alvear—Almacén—Posadas.

"La Economía"

DE **ALEGRÍA Y MENOYO**
Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.
Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos sols las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle
Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Siedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS
CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Georg Auschutz (Ango) 13x18. Trípode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA **Manuel H. Esquivel**

Rivadavia entre Santa Fé y Belgrano.—Consultas de 8 a 11 a. m.

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería
DE: **Rodolfo Borowski**



Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedor en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos
Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS Misiones

Empresa de Navegación
JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 a 5 p. m.

CLINICA DENTAL

DIRIGIDA POR LOS CIRUJANOS DENTISTAS **Fernando y Arturo Degiovanni**

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y Bolivia

Atenderán en esta los Lunes, Martes y Miércoles en el América Hotel y en Encarnación los Jueves, Viernes y Sábados, desde el día 23.—Consultas de 2 a 6 p. m.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Gremería
REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo : : : Posadas



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Barraca de Frutos del País

DE **DOMINGO BARTHE**

Con fecha 1.º de Agosto ha establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas cerdas y lana. Pieles de caballo, lanas cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO

Calle COLÓN Y SARMIENTO

PEDID las obras de los siguientes autores:

VÍCTOR HUGO	PRECIO
Noventa y Tres.....	\$ 0.00
El Hombre Fuera.....	0.90
Emeralda.....	0.90
El Destierro.....	1.40
Los Miserables (2 tomos).....	2.50
Historia de un delito.....	0.90
Teatro Completo.....	1.40
Los trabajadores del mar.....	0.90

EMILIO ZOLA	PRECIO
Una página de amor.....	0.90
La bestia humana.....	0.70
La fortuna de los Bougon (2 tomos).....	1.92
La Taberna (2 tomos).....	1.92
La Obra.....	0.90
Teresa Raquin.....	0.70
Misericordias humanas.....	0.70

YARGAS VILA	PRECIO
(EDICIÓN ENCUADERNADA)	
Fris.....	2.50
Los Paris.....	2.50
Alba Roja.....	2.50
Rosas de la Tarde.....	1.50
Copos de Espuma.....	1.50
La muerte del César.....	2.50

FELIPE TRIGO	PRECIO
Las Ingenuas (2 tomos).....	4.10
La Clave.....	2.40
La Altísima.....	3.40
El amor a la vida.....	3.40

BLASCO IBAÑEZ	PRECIO
Los Argonautas.....	2.50
La Maja desnuda.....	2.50

CAMPOAMOR	PRECIO
Obras Poéticas (2 tomos).....	2.50

E. ZAMACOIS

De mi vida.....	0.70
Dos años en América.....	0.70
De Carne y Hueso.....	0.70
La Enferma.....	0.70

GÓMEZ GARRILLO

Del dolor y del vicio.....	1.50
La Rusia actual.....	2.50
De Meruela a Tokio.....	2.50

A. DUMAS

El Conde de Montecristo.....	2.60
Veinte Años Después.....	2.50
El Vicomte Bragolonne (2 tomos).....	5.00

Biblioteca crítica. Obras de EDUARDO GUTIERREZ

(TOMOS GRANDES a \$ 0.90)	
«El Matar»	
«Una Amistad hasta la Muerte»	
«Juan Moreira»	
«Juan Sin Patria»	
«Hornica Negra»	
«Juan Manuel de Rosas»	
«El Restorador»	
«Astucias de una Negra»	
«La Mazorca»	
«El Fiel del Tirano»	
«El Chucho»	
«Una Tragedia de 12 Años»	
«La Muerte de Un Héroe»	
«Donna Hiralavia»	
«Los Montoneros»	
«El Jorobado»	

(TOMOS CHICOS a 0.70)	
«Amor Funebre»	
«Los Educados»	
«El Asesinato de Alvarez»	
«Craquis y Sinueta Militares»	

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sanje Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Quando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay Señor L. CALLEJA. Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fé del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presenten con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE **MARIANO DIAZ**

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios a precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

“ARROCERA MISIONES”

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arrozcos producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaratorados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que desean hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aparentes con riego por bomba especial y adelantarán a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos, diríjase al Molino—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS	LLEGADA A POSADA
Martes a las 7.30 p.m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción
Jueves a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes a las 10.55 p.m. de Monte Caseros, combinación Concordia
Sábados a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves a las 10.55 p.m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DIAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

“LA TARDE”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos; Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su inporte.

Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, a 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES